

# こころ

第 62 号  
白寿園  
企画広報委員会  
0172-92-2031

## 改めて危機意識を

### 新型コロナウイルス感染症対策

新型コロナウイルス感染症が全国的に拡大を続ける中、当法人においても感染症予防対策をより一層強化しているところでもあります。10 月に入り弘前管内でも初めて感染者が確認されたことを受け、感染動向の把握に努めるとともに、毎週 1 回、感染症対策会

議を実施し利用者様への安全なサービス提供に向け検討を重ねてきました。利用者様、家族様、そして地域の皆様にも様々ご理解とご協力を賜り、深く感謝しております。高齢者は重症化するリスクが高いことから、介護サービス事業所での感染症対策にお



「コロナ禍の中でも季節を感じたいソーシャルディスタンスしながらぶどう狩りを楽しむ利用者様」

いては、ウイルスを「外から持ち込まない」「持ち出さない」「拡げない」が重要なポイントとなります。当職員は、出勤前及び出勤時に検温を行い、発熱時は勤務しないこととしております。また、手洗い・消毒・換気・ソーシャルディスタンス等の基本的な感染対策に加え、不要不急の外出や飲食を伴う外食を自主的に控える等、利用者様の健康を第一に考え、個々の日常生活

## 休業2週間サービス

### 弘前市感染拡大のため苦渋の決断

10 月 12 日、弘前市で最初のコロナウイルス陽性者が発生した報道を受け、状況を把握する為、13 日より一週間、デイサービスを休業することになりました。その間、職員は建物内、車両、電気系統のスイッチ、鉛筆一本にいたるまで消毒に専念しました。しかし、感染は収まるどころか拡大していた為、更に一週間休業延長をするという苦渋の選択をいたしました。10 月 28 日より営業を再開して元気な利用者様と再会でき、本当に嬉しく思います。今後も利用者様と家族様、職員の健康観察を行いながら、感染予防対策に万全を期し対応をしていきたいと思っております。



到着後、看護師による健康チェックと手指の消毒を行います

## コロナに負けるな 子供達の熱き戦い

11 月 21 日、22 日にひらかドームで第 18 回白寿園カップサッカー大会が開催されました。毎年多数の参加チームと多くの観客で賑わう本大会ですが、今年はコロナウイルスの影響で例年よりも参加チームは少なく、また感染予防対策として無観客試合で行われました。総参加チーム 37 チームのうち、8 歳以下リーグの優勝は青森地区の福田 SSS、9 歳以下リーグの優勝は同じく青森地区の青森 FC でした。自粛や休業などで十分な練習時間を取れなかった選手達ですが、それでも元氣いっぱいプレーする姿はコロナの影を吹き飛ばすパワーがありました。

### 新型コロナウイルス感染症 濃厚接触者「陰性」のお知らせ

10 月末に職員が、感染経路不明の新型コロナウイルス感染症患者と濃厚接触し、濃厚接触者と認定されました。PCR 検査の結果は、陰性でした。当該職員は 14 日間出勤停止し、自宅にて様子観察しましたが、その間も症状が現れることはありませんでした。事業所では、手指消毒やマスクの着用など感染対策を適切に行っております。感染防止に今後とも万全を期して対処していきますので、何卒ご理解のほどよろしくお願いたします。

今年度は、新型コロナウイルスの影響で長期間面会が制限され、外出や行事の縮小が余儀なくされるなど生活スタイルも大きく変化しました。しかしながら、利用者様の生活の質は維持しなくてはなりません。感染対策を徹底した上で、いかに安心と笑顔溢れるケアを提供できるか。With コロナの時代、今後も法人・事業所としてできることを模索し実践していきたいと思っております。